

## ABSTRAK

**Mely Sulis Rahmawati;** 190101060340. *Pengaruh Penggunaan Media Sosial Terhadap Prokrastinasi Akademik Siswa SMP Negeri 7 Banjarmasin*, Nurul Rahmi, M.Pd, pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin 2024.

**Kata Kunci:** *Pengaruh, Media Sosial, Prokrastinasi Akademik*

Media sosial merupakan *platform* yang telah menjadi bagian integral dari kehidupan kita sehari-hari. Dengan media sosial dapat terhubung dengan orang-orang di seluruh dunia, berbagi pikiran dan pendapat serta memperluas pengetahuan tentang berbagai topik. Media sosial memiliki dampak negatif yang dapat mempengaruhi hasil belajar siswa, salah satu dampaknya ialah menunda pelajaran. Penundaan dapat berdampak negatif terhadap perkembangan dan peningkatan kemampuan serta potensi setiap individu. Menunda pelajaran dalam ilmu psikologi dinamakan dengan prokrastinasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat penggunaan media sosial, prokrastinasi akademik, serta pengaruh penggunaan media sosial terhadap prokrastinasi akademik siswa. Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kuantitatif metode korelasional. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket. Jumlah populasi pada penelitian ini sebanyak 220 siswa

dan sampel berjumlah 56 siswa kelas VIII dengan menggunakan teknik *Simple Random Sampling*. Data diolah dan dianalisis dengan menggunakan statistik regresi linier sederhana melalui bantuan Windows SPSS 20.

Berdasarkan hasil penelitian, penggunaan media sosial mempunyai skor rata-rata sebesar 52,88 yang berarti berada pada tingkat tinggi (78,6%). Dan prokrastinasi akademik siswa kelas VIII SMP Negeri 7 Banjarmasin mempunyai skor rata-rata sebesar 51,5 yang berarti berada pada tingkat tinggi (76,8%). Serta terdapat pengaruh antara penggunaan media sosial terhadap prokrastinasi akademik siswa kelas VIII SMP Negeri 7 Banjarmasin. Besar pengaruh penggunaan media sosial terhadap prokrastinasi akademik siswa ialah sebesar 0,177 atau 17,7%.